



Amparo Navarro durante el primer Consejo de Gobierno como presidenta.

# La rectora pide que se vacune a los alumnos de los grados sanitarios y al profesorado

► Amparo Navarro centra el primer Consejo de Gobierno que preside en la Universidad de Alicante en las medidas frente a la pandemia

## VICTORIA BUENO

■ Vacunar de forma prioritaria al alumnado que cursa estudios en la Facultad de Ciencias de la Salud, ya que se ven más expuestos que el resto por la realización de prácticas en centros sanitarios, y que se incluya también en la próxima fase de vacunación al conjunto del profesorado, tal y como se ha acordado en la Conferencia de Rectores de la Comunidad. Es uno de los principales mensajes que la rectora de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, transmitió ayer en el transcurso del primer Consejo de Gobierno que presidía como máxima autoridad de la UA.

La petición de los rectores de vacunar al profesorado se suma a la ya expresada por el conseller de Educación, Vicent Marzà, que pidió lo mismo para los docentes de la enseñanza no universitaria, lo que posteriormente ratificó también la secretaria autonómica de Salud Pública, Isaura Navarro.

La sesión del Consejo de Gobierno de la UA se celebró online, lo que da idea de la prioridad de preservar la salud y evitar contagios entre sus integrantes, todos ellos representantes de los distintos colectivos universitarios, y se centró prácticamente en exclusiva en la actual situación de la pandemia del coronavirus y sus posi-

«La vacunación de grupos de riesgo conllevará un desatascos sanitario que puede llevar a una primavera esperanzadora»

«Facilitaré el cambio online tanto de la docencia como de los exámenes en el momento que se requiera»

«La prioridad es la seguridad sin que eso menoscabe la calidad de la docencia y el rendimiento educativo»

«Salvo la incidencia en Marketing y la subsanada en Moodle las pruebas han discurrido con total normalidad»

bles repercusiones, tanto sobre la enseñanza como en lo que se refiere a los exámenes finales del primer cuatrimestre que han empezado esta misma semana.

La rectora reflejó su preocupación por la evolución de los contagios e hizo hincapié en las medidas que se están adoptando para reforzar los exámenes presencial que, aseguró, cada vez son menos, según la información facilitada.

Del 64% de las pruebas que antes del día 14 de enero se cerraron con la intención de hacerlas online se ha pasado en apenas cuatro días a un 71% de exámenes que se van a hacer a distancia en la UA.

La rectora recaló que la de Alicante es «la universidad valenciana con mayor porcentaje de exámenes online», y tampoco descarta «un incremento mayor de la no presencialidad en los próximos días», por si finalmente la pretensión del Consell acaba fructificando y se adelanta el toque de queda a las 20:00 horas.

## Todo online

La máxima autoridad de la UA ratificó ayer en esta misma línea su «firme compromiso por facilitar el cambio a la modalidad online tanto de la docencia como de los exámenes, en el momento que se requiera, ya que no puedo garan-

La primera sesión del año del órgano de dirección de la UA se celebró online por la situación epidemiológica

Elimina la filigrana digital ahora

El Rectorado contrata auxiliares covid para los profesores y refuerza las medidas en el campus para los exámenes online

tizar que se vayan a mantener las actuales restricciones», precisó.

No descarta la posibilidad de que la situación sanitaria empeore y Navarro ha querido dejar claro que su prioridad es «la seguridad, sin que esto menoscabe la calidad y el rendimiento educativo», como ha señalado.

En este sentido destaca que el vicerrectorado de Infraestructuras, asesorado por el Comité covid y el Comité de Seguridad y Salud, ambos de la UA, han llevado a cabo una auditoría de todos los espacios del campus «para garantizar y reforzar la normativa sanitaria de cara a la presencialidad», de forma que se lleve a cabo con la máxima seguridad frente a posibles contagios. También se han contratado expresamente auxiliares covid «para asistir al profesorado, y se ha reforzado la dotación de seguridad en el campus», como ha recalado.

## Aforos

Finalmente Navarro no ha querido dejar pasar su primera comparecencia ante el Consejo de Gobierno como rectora sin referirse a la polémica surgida esta semana en uno de los recientes exámenes presenciales del grado de Marketing, tras la denuncia presentada por escrito desde el Consejo de Alumnos sobre la falta de seguridad por exceso de aforo.

Navarro reiteró ante los representantes de la comunidad universitaria que «se ha pedido un informe tanto al departamento responsable de la asignatura como al vicerrectorado de Infraestructuras para, en su caso, adoptar las medidas pertinentes». No obstante recaló al respecto que «según las primeras investigaciones, aunque se incrementó el aforo previsto en el aula referida del 24'6% al 28'86%, en ningún caso se superó el máximo permitido por Sanidad para aforos cerrados que es del 30%». Y concluyó que salvo esta incidencia y otra subsanada en la plataforma Moodle «los exámenes han discurrido con toda normalidad».